

OBJETIVO GENERAL

**Formar y atender en salud sexual y
enfermedades pre maligna,
malignas, de transmisión sexual y
VIH-SIDA existentes en la
comunidad de Santa fe, Parroquia
Los Cortijos, Municipio San
Francisco, Estado Zulia**

SITUACION REAL

- Existen 15 mil ranchos, X 7 P/ rancho = 100 mil habitantes.
- El 65% entre niños, niñas, adolescentes y mujeres, para un espacio geográfico 15 klm.
- El 85% son de los ranchos latas de zinc, cartón o desechos.
- Con un 20% de los servicios de agua servida y blanca
- El 80% los habitantes tienen posos sépticos, rudimentarios sin ningún tipo de control sanitario.
- La población en un 75% es migración de Colombia, ya sea de manera voluntaria y/ o forzada por el conflicto interno colombiano con temor ser deportados, por el desconocimiento de la normativa legal existente en Vzla.

- **El alto índice de población en edad de niñez y adolescencia, sin formación en educación sexual ha generado un alto índice de enfermedades de transmisión sexual y VIH- SIDA.**

Las mujeres que tienen varios hijos, por el hecho de no tener recursos y una cultura de no chequeo medico se ven afectadas por el cáncer de cuello uterino, un aumento importante y significativo en la morbi mortalidad.

PROPUESTAS

- **Preventiva:** Capacitar y divulgar la información por medio de programas/ micros de radio que permitan dar a conocer los temas de salud y refugio, brindando la asistencia legal necesaria.
- **Curativa:** Organizar varias Jornadas médicas de despistaje de cáncer de cuello uterino, asistencia médica y entrega de medicamentos.
- **Instar a las autoridades competentes a:**
 - A) Intervenir en los sitios donde se trabaja con la prostitución de niñ@s y adolescentes.
 - B) Mejorar el sistema de aguas servidas y blancas de la comunidad.
- **Cooperar con las autoridades sanitarias:** Jornadas para desparasitar, erradicar y eliminar los animales roedores que generan enfermedades en niños, niñas.



ALIANZAS ESTRATEGICAS

- Todas estas actividades se pueden realizar si establecen alianzas con las diferentes organizaciones nacionales e internacionales, respetando cada una su mandato pero convergiendo donde lo podamos hacerlo en un claro apoyo a los mas vulnerables.